

ABSTRAK

Yusmaniar : Gambaran Pengelolaan Pembelajaran pada Kelompok Bermain di Kecamatan Padang Barat, Kota Padang

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pengelolaan pembelajaran pada Kelompok Bermain di Kecamatan Padang Barat yang tergolong berhasil dan bagus. Pelaksanaan pembelajaran terlaksana dengan baik, sarana dan prasarana yang memadai sehingga anak betah berlama-lama disekolah. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran pengelolaan pembelajaran pada Kelompok Bermain yang meliputi beberapa komponen (1) Perencanaan pembelajaran antara lain menyusun rencana kegiatan, menetapkan kegiatan, dan merencanakan kegiatan (2) Pelaksanaan pembelajaran antara lain pengelolaan kegiatan bermain, penggunaan metode yang sesuai, dan memberikan motivasi (3) Evaluasi pembelajaran antara lain mengetahui efektivitas pelaksanaan program, dan mengukur keberhasilan.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif dengan populasinya adalah pendidik PAUD di Kecamatan Padang Barat yang berjumlah 50 orang. Dari populasi tersebut diambil sampel sebanyak 21 orang pendidik dengan menggunakan quota sampling yaitu menetapkan 4 PAUD yang paling berhasil dan bagus dengan jumlah pendidiknya 21 orang. Adapun teknik yang digunakan dalam pengumpulan adalah angket dengan menggunakan alat pengumpul data Questionare (daftar pertanyaan). Adapun analisis data yang digunakan deskriptif kuantitatif yang menggunakan rumus persentase.

Hasil penelitian ditemukan pengelolaan pembelajaran pada Kelompok Bermain sudah terlaksana dengan baik. Pendidik sudah mampu menyajikan dan menyampaikan materi yang sesuai dengan umur, bahasa yang mudah dimengerti oleh anak. Hal ini mengakibatkan anak betah dan mau berlama-lama di PAUD. Anak termotivasi untuk belajar karena pembelajaran bervariasi setiap hari. Pendidik sudah menerapkan komponen-komponen pembelajaran dengan baik mulai dari perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi. Kelompok Bermain yang ada di Kecamatan Padang Barat diharapkan menjadi percontohan oleh Kelompok Bermain lain dan dijadikan bahan pendalaman dalam melakukan analisis lebih jauh bagi tenaga pendidik PAUD sehingga membawa dampak positif bagi masyarakat. Adapun saran dalam penelitian ini diharapkan kepada pimpinan lebih mendukung dan memfasilitasi Kelompok Bermain.